

Director,
G. Gutiérrez A.

Administrador,
V. M. Rojas M.



Precio:
Al pregón,
0,15.
Suscripción,
0,50.
EDICION No. 39
AÑO II.

Quepos C.R., Marzo 3 de 1957.

Página número Uno.

LA MUNICIPALIDAD OTORGA TRES BECAS PARA ESTUDIOS DE SEGUNDA ENSEÑANZA
CIENT COLONES MENSUALES POR TODO EL CURSO LECTIVO DEL PRESENTE AÑO
RECIBIRA CADA UNO DE LOS BECADOS.

Como es de todos sabido, la Municipalidad acordó otorgar tres becas para estudios de Segunda Enseñanza. Los aspirantes a estas becas tuvieron que presentar un examen ante un Tribunal Calificador integrado por las siguientes personas: don Nertali Salazar Cerdas, Supervisor de Educación Primaria; doña Claudia Castro de Boza, Directora de la Escuela Oficial de Quepos y por la Profesora doña Luisa Solís de Castro, Maestra del Sexto Grado de dicha Escuela. A este Concurso se presentaron seis aspirantes de los cuales clasificaron tres por haber obtenido las mejores puntuaciones, que fueron en su orden los siguientes: NELLY JIMENEZ BEANCO, CARLOS ROJAS SEQUEIRA y CARLOS RUIZ MUÑOZ. El importe de cada beca será de cien colones mensuales y por todo el curso lectivo del presente año. Lo anterior siempre y cuando los favorecidos no incurran en las causales que prescribe el Artículo 397 del Código de Educación. LUCHA felicita a la Municipalidad por la acertada medida de otorgar estas becas y espera que los jóvenes que las obtuvieron sepan aprovecharlas.

ES MI OBLIGACION VELAR POR LOS INTERESES DE LA COMUNIDAD Y CUANDO*****

*****ALGUIEN TIENE CUENTAS PENDIENTES DE PAGO, LE AVISO POR CORTESIA

-- Dice el señor Contador Municipal don Miguel Hernández Vargas --

En nuestra anterior edición apareció una publicación en la cual vecinos de esta localidad hacían un ataque al señor don Miguel Hernández. Refiriéndose a lo mismo, don Miguel nos envía la siguiente carta:

Quepos, 28 de Febrero de 1957.

Señor
Director del Semanario "Lucha"
Presente.

Estimado señor Director:

Con el ruego de que se sirva publicarla en el semanario a su digno cargo, me permito dar a Ud. las siguientes declaraciones:

A los señores Francisco Montenegro, Benjamín Rosales, Gustavo Morier y una señora que no dan su nombre, muy atentamente les contesto la alusión que se dignaron hacerme en el periodiquito "Lucha" del 24 de los corrientes. A estos señores les diré que no soy detective ni cosa parecida, pero en mi calidad de Contador y Tesorero Visador Municipal, tengo mi cargo las finanzas municipales y desde luego, es mi obligación vela por los intereses de la comunidad y cuando observo que alguna persona tiene cuentas pendientes de pago, antes de denunciarlos como morosos, por una cortesía más que otra cosa, les recuerdo las cuentas que adeudan, esto con el único propósito de que ese pendiente no les aumente. Este procedimiento que Uds. ven muy mal, estoy seguro que mis superiores lo ven muy distinto. Para terminar les diré que con esta salida a la prensa local me ha dado oportunidad de conocerlos más a fondo y una lección para en el futuro proceder de otra manera.

Del señor Director, muy Atentamente,
Miguel Hernández Vargas
Tesorero Visador Municipal.

SOCIALES

(A cargo de Florita Barquero).

DISTINGUIDO VIAJERO HACIA EL EXTERIOR.

Nuestro particular amigo don Iván Sibaja Molinari, quien por algúntiempo desempeñó el cargo de jefe de la Sucursal del Banco Nacional en este lugar, partió rumbo a Italia el sábado 23 de febrero Ppdo., donde hará sus estudios de canto y vocalización. Antes de partir nos mandó el siguiente radiograma que literalmente transcribimos: PARTO HOY PARA ITALIA AGRADECIDO DESPIDOME DE USUDES Y POR SU MEDIO DE MIS AMIGOS DE QUEPOS. Atte. IVAN SIBAJA MOLINARI.- "LUCHA" le desea a este amigo muchos triunfos en aquella gran nación de Eurppa y hace votos porque pronto vuelva a estar entre nosotros.

-O-

EMPLEADOS DE LA ALCALDIA RETORNAN A SUS LABORES.

Después de sus merecidas vacaciones, retornan a sus labores ordinarias los distinguidos empleados de la Alcaldía de este lugar. Son ellos: Sr. Alcalde Laudencio Durán Quesada; secretario, Sr. Alberto Caravaca y el Sr. notificador, Víctor M. Rojas.- "LUCHA" se complace en saludarlos y les desea una buena labor en el presente año.

-O-

ANIVERSARIO DE BODAS.

Nuestro colaborador y amigo don Víctor Mora C. y su apreciable señora doña Margarita Black de Mora, cumplirán 4 años de casados el próximo jueves 7 de marzo.- "LUCHA" por este medio les envía sus saludos deseándoles mucha felicidad junto a sus tres hijitos.

222

REGRESO DE SAN JOSE.

Después de una breve temporada regresó de San José la señorita Dora Zedón Montenegro. Por este medio le presentamos nuestra bienvenida.

-O-

2	-----	2
2	S E R I N G A B A R	2
2	D E	2
2	E S T E B A N M O S C O S O	2
2		2
2	Pone a la orden del público	2
2	su modernísima ROKOLA	2
2	de 200 selecciones.	2
2	-----	2

INVITACION:

LA CAMARA DE COMERCIANTES DETALLISTAS DE QUEPOS, INVITA A TODOS LOS SEÑORES COMERCIANTES DE ESTA LOCALIDAD A UNA REUNION QUE SE EFECUARA EN CASA DE DON HERNAN. ACEVEDO, EL PROXIMO LUNES 4 DE MARZO A LAS 6 y 30 DE LA TARDE.- ENCARECEMOS LA PUNTUAL ASISTENCIA DE TODOS LOS SEÑORES COMERCIANTES PUES EN ESTA REUNION SE TRATARAN ASUNTOS DE TRASCENDENTAL IMPORTANCIA.

E*D*I*T*O*R*I*A

PERDEREMOS a SAVEGRE Y

Hace tiempo corren rumores de que los vecinos de Savegre quieren que su distrito sea anexado a el Cantón de Pérez Zeledón, Y lo que ayer eran simples rumores, hoy se traduce en hechos concretos al iniciar los vecinos de aquel distrito gestiones de carácter legal en dicho sentido. Para nadie es un secreto los motivos que les impulsaron a dar ese paso que, aunque lesivo a los intereses del Cantón de Aguirre, se explica y justifica. Cuando la Compañía Bananera levantó la línea de ferrocarril a Savegre, quedaron las gentes de esos lugares totalmente aisladas del resto del cantón. Era lógico suponer que el Municipio y las autoridades locales, ante la gravedad de la situación, se iban a movilizar febrilmente, en toda su capacidad, para resolver a como hubiera lugar el problema angustioso de Savegre. Pero no fue así y, el problema continúa pendiente. Los habitantes de Savegre, por razones que desconocemos, creen encontrar una salida en la anexión a Pérez Zeledón y, si este deseo de ellos se realizara, el dedo acusador de la historia señalará de manera inexorable a los culpables.***

XX
XX XX
XX BODEGA DE BENEDICTO RAMIREZ. XX
XX Mantiene el mas completo surtido de plaza, XX
XX A PRECIOS SIN COMPETENCIA. XX
XX XX

XX
INSOPORTABLE PLAGA DE MOSCAS Y ZANCUDOS EN "LA JULIETA" DE PARRITA.
Nos dice nuestro corresponsal en ese lugar.
- - - C - - -

Nuestro corresponsal en La Julieta de Parrita nos dice: "En este lugar ya no sabemos que hacer con esta terrible plaga, de moscas en el día y de zancudos en la noche. Aquí no hay servicio Municipal para botar la basura y uno tiene que botarla donde mejor puede. En los lavaderos de trastos se hacen sumpas llenos de pudrición y donde quiera se olo malos olores se respiran constantemente. Este lugar es un verdadero desastre en lo que a higiene se refiere, ya que nunca un Inspector Sanitario se ha acercado por aquí. Sería bueno que los vecinos de este lugar elevaramos un memorial al Ministro de Salubridad Pública para ver si esta situación se llega a corregir. También sería bueno dirigirse a la Municipalidad, en la misma forma, pidiéndole que establezca un servicio de recolección de basuras porque, de otra manera, se nos va a declarar cualquier día una peste por acá.

* * * * *
* * FARMACIA * * * * *
* * SANDRA * * * * *
* * de Malaquias Jiménez Solano. * * * * *
* * SU BOTICA DE CONFIANZA * * * * *
* * * * *

